

## Mientras no se juega al Baloncesto

### Modorra

El basket vive aletargado en invierno y tan sólo cabe en las conversaciones y en los comentarios que se van haciendo de las competiciones de altura.

Entre nosotros las novedades, aunque un poco a la quieta, van sucediéndose. Pero este año debemos anotar, además de la baja de Malats la de J. E. Figa, con los cuales no se podrá contar para la temporada que vamos a empezar.

### Espera

Los chicos han ido almacenando ganas de jugar en esta espera invernal. Interesa el basket y preocupa, no solamente a ellos sino también a buen sector de público que va entrando en los intrínquilos baskísticos.

Igual que la obligada serpiente de verano pero esta de estación opuesta, ha venido diciéndose de la composición de dos equipos para la próxima competición, y han sido conjeturas que, como en años anteriores, se han ido diluyendo a medida que nos hemos ido acercando al momento de las determinaciones.

### Además

Ha habido también la excursión a la Ciudad Condal para el partido a disputar entre el Polonia de Varsovia y el titular de la capital catalana para la Copa de Europa.

### Mataró: parada y basket

Fue etapa Mataró.

Algo nos tiene ligados a esa ciudad. Bonareu es eslabon que une Mataró y Llansá.

Allí estaba él, atento como siempre con nosotros, esperándonos y nos facilitó al grupo la entrada al campo del Mataró para el partido en el que contendían el equipo de la ciudad y el Sitges; ambos clasificados en los primeros lugares de la primera categoría regional. Fue interesante el partido del cual los baskistas de Llansá pudieron sacar muchas enseñanzas.

El Mataró, con un equipo muy inteligente y bien conjuntado y además con algunos distinguidos, tal el número 5 y un defensa, y muy bien llevado por el señor Canals, fue imponiéndose derrotando ampliamente al Sitges en cuyo equipo sobresalió, destacando muchísimo de entre los suyos, Montguí, máximo encestador de la categoría, con juego vivo, eficaz y elegante.

Mataró nos dió un bello ejemplo con su público que sabe compaginar el entusiasmo con el comportamiento educado y correcto y complaciente también con las buenas jugadas logradas por el adversario. Mataró tiene firmes y estupendos cimientos baskísticos y a nosotros nos alentó muchísimo vivirlos por unos momentos.

Vaya nuestra humilde felicitación al equipo y al público mataronés.

### Barcelona: diana de nuestra salida

En el Palacio de los Deportes, amplio, cómodo, hermoso y perfectamente estudiado.

Treinta y pico de llansanenses es ya una minoría a considerar. En aquella fila todos nos conocíamos. Los señores Gasulla entre nosotros. La alegre simpatía del gran técnico solo se esfumaria, metamorfo-

seándose en grave seriedad, cuando tomara notas con referencia al equipo del Barcelona, próximo contrincante del Montgat, equipo al cual actualmente dirige.

Luego, unos días más tarde, pudimos enterarnos que el Barça fue derrotado por el señor Gasulla, digo por el Montgat.

### ¿Del partido, qué?

Resumiendo diremos que el equipo azulgrana nos pareció en baja forma, con poca inteligencia y sin alma, y que los polacos demostraron estar en perfectas condiciones, tener inteligencia y admirable orden en el conjunto.

Aplaudimos su disciplina deportiva demostrada con unos principios de educación baskística ejemplar.

¡Cómo jugaba el Mister entrenador!

Nos pareció ver diferencia en la dirección de los equipos.

No olvidemos que cuesta mucho más llevar el equipo inferior.

¡A qué mastica tanto chicle el señor Isal!

El barbas, el 15 y los otros, son polacos que semejaban actuar al son que querían y fué sorpresa para todos que la diferencia al final del partido fuera nada más que de un punto. Recordemos pero, que hay que ir a Varsovia y que... ellos lo sabían muy bien.

### Realidades

Sé que hubo reunión en la capital de nuestra provincia. Que acudieron el Vicepresidente y el Tesorero de la Federación Catalana y también el señor Marqués, Presidente del Colegio de Arbitros y Seleccionador Regional.

Que quien no acudió fué el Delegado Provincial y que se dió el caso de no haber lugar donde tener la reunión. Estos fueron detalles, tal como decía un jugador del Grifeu de Llansá que asistió a aquella memorable cita, que hacían caer el alma a los pies.

No sabemos cuanto se acordó allí pero sí que salió el campeonato provincial próximo a empezar, el 20 de marzo, y también ¡albricias! la competición para juveniles.

Felicitemos desde estas líneas al nuevo concurrente, nuestros vecinos, el C. D. Porbou y agradece-mos la salutación efusiva que el Olot dirigió a los llansanenses.

### Esperanzas

Esperamos que el Grifeu de Llansá se pertreche bien y que nuestro papel vaya cotizándose año y que nuestros juveniles se muestren maduros.

### Aconsejamos

Nos gustaría que no fuéramos optimistas imprudentes y que nuestros jugadores se acordaran mucho de lo bueno que se vió en Mataró y Barcelona,

Que vivan en nuestra imaginación el juego de conjunto del Mataró, Montguí del Sitges, el barbas, el 15 y todo el Polonia de Varsovia y que no nos olvidemos de Emiliano, eminencia de los chicos del admirado Kucharsky y del Aismalibar, rotundo vencedor del Español en partido que también presenciamos.

¡Que el basket siga pujante!